

ABSTRAK

Nama: Siti Faiqoh Nim: 1840410096 Judul: Model Pemberdayaan Masyarakat Islam Melalui Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Yang Berbasis Ekowisata (Studi Kasus di Desa Dadapan Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang)

Pemberdayaan merupakan proses pembelajaran bagi masyarakat. Masyarakat diharapkan dapat berkembang secara mandiri dalam melakukan upaya peningkatan kualitas hidup, baik menyangkut aspek kesejahteraan dan keselamatan. Tujuan penelitian yaitu 1) mengetahui model pemberdayaan masyarakat berbasis ekowisata. 2) dampak sosial dan ekonomi yang ditimbulkan dengan adanya Ekowisata di Desa Dadapan Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan *Rural Rapid Appraisal (RRA)*, dengan pendekatan kualitatif, sumber data primer maupun data sekunder dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dengan sampel dan dokumentasi. Objek penelitian ini di Desa Dadapan Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang, dan subjeknya adalah pemberdayaan masyarakat. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) model pemberdayaan masyarakat di Desa Dadapan, Kecamatan Sedan, Kabupaten Rembang berbasis ekowisata ini menerapkan model pemberdayaan masyarakat dengan tujuan mensejahterakan masyarakat, dengan menggunakan teori pemberdayaan ABCD (*Asset-Based Community Development*). Pendekatan pemberdayaan yang dilakukan sebagai upaya penyadaran masyarakat akan keberadaan kekuatan dan sebuah potensi positif yang terdapat pada masyarakat. Kekuatan dan potensi tersebut harus digambarkan, diketahui, dipahami dan diinternalisasikan agar mampu diterima dan digerakkan oleh masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan pemberdayaan masyarakat itu sendiri. 2) pemberdayaan ekowisata dapat membantu memberikan dampak kesejahteraan dari baik segi perekonomian, pendidikan dan sosial masyarakatnya Desa Dadapan. Pemberdayaan ekonomi dapat meningkatkan kualitas hidup dan kapasitas sosial masyarakat. Masyarakat akan memiliki kemandirian, kemampuan dan mobilitas sosial dan akses sumber daya ekonomi, serta partisipasi yang luas dalam proses pembangunan daerah. Dalam bidang sosial, tujuan utamanya adalah mengurangi penderitaan manusia baik yang disebabkan oleh alam, ataupun oleh manusia itu sendiri, sekaligus merekatkan hubungan masyarakat dengan adanya pokdarwis.

Kata Kunci: Pemberdayaan Masyarakat, Ekowisata, Kesejahteraan Masyarakat